

*Puedo Ud. i firmarse de mi mano con
el Mayor Máximo Othón, actual Diputado
hacer al Congreso del Estado*

Cananea, 26 de septiembre de 1919.

Sr. Gral. Don Alvaro Obregón,
Nogales, Son.

RECIBIDA
27 SEP 1919

CONTESTADA

Respetable General:

Desde antes serví, fui maestro de pueblo en mi juventud; pero desde Marzo de 1913 pertenezco al Ejército Constitucionalista de su mando, habiendo recorrido la República de extremo a extremo como Cap. 2º. y Comandante de la 1ª. Compañía del 9º. Batallón de Sonora, al mando inmediato entonces del extinto General Francisco Contreras, muerto en Valle de Santiago.

Es todo lo que hice, mi General, y como tengo seis hijos chicos y una esposa a quienes mantener, hallándome actualmente necesitado y sin quehacer, creo que con una indicación particular suya bastaría para que me proporcionaran negocio aquí, en esa, en Hermosillo, en Navojoa o en cualquier otra parte, en la inteligencia de que soy hombre honrado y medianamente ilustrado.

Le hablo con toda sinceridad y el corazón abierto: A cinco homrecitos y una niñita que tengo, no les he podido dar educación debido a haber ocupado mis atenciones en la Revolución pasada, cumpliendo con un deber sagrado para con mi Patria; pero estoy seguro que trasladándome con la familia para alguna parte de este Estado o de otro, me abriría camino en bien de mis hijos, que tal vez mañana podrían ser útiles al suelo donde

nacieron; pero estoy sin poderme mover debido a las
circunstancias.

Su sombra basta para hacerme feliz y a mi familia.
No me dirijo a los Jefes en servicio activo por pa-
cerme inútil.

Aquí fui Alcaide de la Cárcel Pública durante tre-
años después de la Revolución.

Le Ruego me conteste con la dirección al cuidado de
la Agencia del Timbre de este Lugar.

Reitérole mis respetos y subordinación.

Laura S. Navarro

Septbre. 30' 1919.

D

Sr. Lauro D. Navarro.
a/c Oficina del Timbre.
CANANEA. - Son.

Estimado amigo:-

Me he impuesto del contenido de su atenta carta fecha 26 del que fina, y en contestación a ella le participo que me veo en la pena de no poderle impartir ninguna ayuda para encontrar colocación, porque desde que se inició la actual contienda política he querido abstenerme de pedir empleos para mis amigos.

Sin embargo, me permito sugerirle la idea de que se dirija al Gobernador del Estado, Sr. Adolfo de la Huerta, quien podría utilizar sus servicios en alguna de las dependencias de su Administración.

Quedo su efmo. amigo y atento S.S.

FTb